

Definitiv 2 Plattentaufe – Zehn Jahre Züri Rock vom feinsten

Von Joel Fisler

Ein spannender Abend verspricht die Plattentaufe des Züri Rock Samplers „Definitiv 2“ zu werden. Der Nachfolger des „Definitiv“ Punk Samplers von 1986 deckt diesmal mit 38 Songs ein sehr breites musikalisches Spektrum ab. Geht es auf der ersten CD mit Bands wie Fleisch, Mona, Lisa Overdrive, Wemean, Coroner oder auch Run,Chicken Run noch eher laut und rockig ab, so erwartet uns auf der zweiten CD eher die melancholische und poppige Seite Zürichs. Bekannte Namen wie Stephan Eicher, Gigi Moto, Michael von der Heide, Yello oder auch die Jellyfish Kiss sind mit ihren Songs vertreten. Der CD liegt zudem ein ausführliches Booklet bei, welches nicht nur die Bands vorstellt, sondern auch etwas über die gesellschaftliche und politische Vergangenheit Zürichs in den abgedeckten Jahren 1987 bis 1997 verrät. Natürlich ist es schwer, mit nur zwei CDs ein Jahrzehnt Zürcher Musikschaffen abzudecken. Dessen wurden sich die MacherInnen schnell bewusst, weshalb die Website <http://www.definitiv-zh.ch> ins Leben gerufen wurde. Ab dem 15. März wird man hier laut Projektleiter Lukas Bernays über 70 Streaming-Files anhören – und 40 MP3-Songs runterladen können. Weiter finden sich hier ergänzende Texte zu Zürcher Bands, welche im Booklet keinen Platz mehr gefunden haben. Am meisten gespannt sind wir natürlich auf die Plattentaufe des neuen Samplers, denn hier dürfen wir ein paar totgegläubte Lokalmatadoren noch einmal live sehen: Die Power-Band Wemean beispielsweise oder die aufgelösten Playboys. Unterstützt werden sie von der Zürcher HipHop Band Sendak, von den Chansoniers Michael von der Heide und Babs Hiestand. Und wer dem schnellen Punk von Mona Lisa Overdrive nachtrauert, der sollte sich natürlich die Motordykes nicht entgehen lassen. Wir freuen uns sehr auf diesen neuen Sampler und auf die grosse Party in der Roten Fabrik und empfehlen einen Besuch der Plattentaufe wärmstens.